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№２１５９ 第４３回例会 ２０１０．６．３ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：小久保郵便局長 島野利一様 

 

会長挨拶 

 会長 志波 克 

 

いよいよ今年度最後の月になりました。ロータリ

ー全体では沈滞ムードの感じられた昨今、当クラブ

では会員数が増加し、出席率も統計は取ってありま

せんが明らかに良くなりました。会員諸兄のロータリ

ーに対する意識の高まりに対し、同慶と同時に感謝

に堪えません。残り３回の例会も出来れば全員出

席して親睦を深め、奉仕の機会を増加させて下さ

い。 

６月は June でジューン・ブライドの月です。これは

June がローマ神話で結婚生活の守護神、ジュノー

に由来していることから、６月に結婚すると幸せにな

れると言う事のようです。少子化による国力低下が

懸念される今、June だけでなく毎月、出来るだけ多

くの幸せな家庭が出現するよう私達も努力致しまし

ょう。 

日本では６月の別称を「水無月（みなづき）」と言

います。その由来は諸説ありますが、その一つに、

旧暦６月は新暦の７月上旬から始まり、昔のその頃

は田に水を引く時期だったので「水の月」を意味す

る「みずなつき」と呼ばれ、当て字で「水無月」、そし

て読みが「みなづき」となったという説があります。今

では田植えの時期が昔に比べて１ヶ月以上早くな

っていますから、６月が「水の月」になり、この説が

一番似合います。 

いずれにしても、稲作の実務に携わる方々はこ

の３，４ヶ月水張りを始めとする諸作業でお忙しいこ

とであります。どうぞ健康にご留意の上、良い米作り

をお願い致します。そして豊作を祈ります。 

ジョン・ケニーＲＩ会長は６月の言葉で、この一年

に多くの災害現場を実体験して、報道では知ること

の出来ない災害の真のひどさを知り、同時にロータ

リーの奉仕活動が援助を必要とする人達にとってど

れほど素晴らしいことであるかに気付いたと述べ、

又、具体的援助と同様に思いやりの心を差し伸べ

ることの重要性にも言及しております。 

私達も高い理想の元、現実を知る努力を怠らず、

常に心のこもった奉仕を心掛けたいものです。 



 
 
幹事報告 

 幹事 榎本守男

 

こんにちは！ 今年度残り少なくなった大事な例

会を先週休ませていただきました。私ども業界団体

の総会出席の為です。平川副幹事には代行して頂

きましてありがとう御座いました。 

あと今日を含めて年度内４回の例会です。ゴルフ

で例えるなら今日が最終パー４の１８番ホールのテ

ィショットです。ドライバーは曲げずにフェアーウエ

イへ、２打目でグリーンに乗せて、２パットで確実に

ホールインしたいと思っています。しかし、仕事もゴ

ルフもロータリーでさえも何が起こるか分かりません。

６月２６日の最終例会まで気を抜かずに頑張ります。

よろしくお願いします。 

報告事項 

１． ６月２４日の例会は６月２６日 ６時３０分点鐘に

変更になります。 

最終家族親睦例会です。奥様にもお声をかけ

てください。 

２． 上総クラブより会報が届いています。回覧しま

す。 

３． 明日は最後の会長幹事会が１５時より開かれま

す。 

４． いよいよモントリオール国際大会が迫ってきまし

た。信任状はガバナーに送付しました。 

６月１９日出発 ６月２４日帰着予定です。３人

で行ってきます。 

 

 

 

誕生・結婚祝い 

誕生 大網庄一郎 会員 Ｓ１４．６．１７ 

佐藤 信泰  会員 Ｓ１２．６．２５ 

 

 

結婚  高島治雄 ・貴美子 Ｓ３６．６．９  

 

 

誕生祝いを頂いて 

 会員 大網庄一郎 

 

  誕生祝いを頂いて有難うございました。 

昨年は人生において大きな節目である７０歳の



 
 
古希を迎え、何か誇らしい気持でした。あれからあ

っという間に１年が過ぎ去り、７１歳になりました。 

この１年間で大きな変化はありませんが、物事の

考え方や行動がやや内向きになってきたような気が

します。当面の目標は６年後の喜寿７７歳を元気に

迎えることですが、心身ともに前向きな考え方でい

かなければと思っております。 

 

誕生祝いを頂き一言 

 会員 佐藤信泰 

 

  誕生祝い有難うございました。 この２５日で７３

歳になりますが、このところ年の経つのが早く感じら

れます。現在は女房と二人だけの生活ですが今年

から食に関して自立できるよう毎週土曜日に料理に

挑戦しております。ただ、晩酌もやりますのでつま

み風のおかずになりがちですので、この点には気を

つけながらやっております。 

 何とか平和な毎日を過ごしたいと考えております。 

 

結婚祝いを頂いて 

 会員 高島治雄 

 

 只今は結婚記念のプレゼントをいただいて有難う

ございます。この６月９日で４９年目を迎えました。 

 私が２９歳、家内が２３歳でしたが、結婚はそのカ

ップルが自立することだとの思いから、なるべく各両

親に負担をかけたくないと、親戚や友人から食器な

どを貰い、まさにみかん箱を食卓にするに近いスタ

ートでした。歌の文句ではありませんが、「川の流れ

のように」よくぞここまで来たもんだの思いです。 

 来年は金婚式になります。その時は・・・・・期せず

一致したのは、新婚旅行で過ごした妙高高原赤倉

のホテル太閤でゆっくりしたいのでした。実現できる

よう健康に留意して来年を目指したいと思います。 

 

委員会報告 

来年度活動目標 

 次年度幹事 平川恵敏 

 

 例会を欠席された原田次年度会長に代わり、平

川次年度幹事が次年度のテーマと活動目標を発

表された。 

テーマ   ＜ロータリーを楽しもう＞ 

活動目標 

１． １名の会員増強目指す。 

２． 親睦の機会を増し、一層のコミュニケーション

を図る。（会員及び家族が楽しめる企画を考

える） 

３． 長期計画を見据えた各委員会活動を増進す

る。 

４． 会員増強に力を注ぐあまり、奉仕活動がおろ

そかになってはならない。 

以上のテーマと活動目標を踏まえて、各委員長は



 
 
来週の例会までに活動計画を提出のこと。 

 

米山功労クラブ及び功労者の報告 

高島治雄ロ財団・米山奨学会委員長より、当クラ

ブへの功労クラブ表彰の賞状(写真)が届いたこと、

並びに石渡鋼会員が米山功労者として表彰された

旨、報告がなされた。 

 
 

富津市議会報告 

 会員 渡辺 務 

 

富津市市会議員である渡辺務会員より、市議会

に関する報告があり、次回市議会では渡辺市会議

員が代表質問に立つ予定との報告がなされた。 

 

 

 

お客様挨拶 

小久保郵便局長 島野利一様 

 

 小久保郵便局長に就任された島野利一様が地元

である当ロータリーを訪問され、新任の挨拶をされ

た。 

 

ニコニコ BOX 

 プログラム担当部長 大網庄一郎 

 

高島治雄   結婚記念プレゼントを頂いて 

大網庄一郎  誕生祝いを頂いて 

佐藤信泰       〃 

村田喜身江  今年度はご心配とご迷惑をおかけし 

て申し訳ありませんでした。その上ク

ラブからお見舞い金まで頂き有難う

ございました。 

合計   １１，０００円 

        

 

出席報告 

 出席担当部長 高橋裕之 

 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １６ ６ ０ 72.73%

前回 ２２ １９ ３ ０ 86.36%

 


